

# AWNI

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.AWNI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWNI.OR.ID)

Jan 9, 2025 - 09:48



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana*

Nyalindung, Sukabumi – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Polsek Nyalindung melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 11.00 WIB ini menyasar sejumlah lokasi strategis, termasuk Jalan Raya Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus menyampaikan imbauan terkait antisipasi bencana alam dan menjaga keamanan lingkungan.

“Kami mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi bencana alam, terutama saat hujan deras. Partisipasi aktif masyarakat sangat dibutuhkan dalam menghadapi situasi darurat,” ujar Kapolsek.

Selain itu, petugas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga situasi kondusif dengan mengaktifkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini sebagai langkah preventif terhadap potensi tindak kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Imbauan juga disampaikan kepada para pelajar agar tidak melakukan tindakan yang mengganggu ketertiban umum, termasuk penggunaan knalpot brong yang dapat meresahkan warga.

“Kami mendorong masyarakat untuk segera melapor kepada pihak kepolisian jika ada kejadian menonjol di wilayahnya. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan,” tambah Kapolsek.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan mendukung imbauan yang diberikan. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif.

Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Nyalindung terus berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tanggap terhadap berbagai situasi.